

鈴木 雅史 議員



建設部長 平成20年の住宅土地統計では190戸の宅地で、空き家を更地にした場合と空き家が立っている場合の固定資産税の課税額はどのようになるか。

答 総務部長 一戸当たりの用地面積が200m²までは、課税標準を6分の1。200m²を超える分は3分の1とする特例措置がある。

問 今後、増加する空き家対策をどのように考えて

総務省の発表によれば、全国の空き家率は13・5%との発表がされた。この内訳のうち戸建ての空き家率は5・3%となっている。幸田町における戸建ての空き家戸数はどのようになつてゐるか。

答 いるか。
行政区、警察、ボランティアと連携して犯罪抑止に努めていく。



放置された空き家

建設部長 国は空き屋対策特別措置法を提案している。動向を見て対応を考えていきたい。

厚生労働省の発表によれば男性の平均寿命が80歳を超えたとの発表があつた。
一方、人口の減少が問題となつてゐる。本町の高齢化率などはどのようになつてゐるのか。

問 全国と本町における高齢化比率・生産人口比率・年少人口比率はどのようになつてゐるか。

答 **企画部長** 65歳以上の高齢化率は19・3%。15歳から64歳は63・5%。

人口減少問題は

約 10%程度増加
すると見込む

すると推計する自治体80市町村に本町は入っている。約10%程度、人口が増加すると見込んでいる。平均寿命と健康寿命の差は、全国と本町とはどのようにになっているか。

全国の高齢化率は25%、
愛知県は22・3%であり
本町は若い世代が多いといえる。
問 本町における人口の見通しはどうのようになつて
いるか。

問 増加していゆる空き家の対策は

空き家対策特別措置法の動向見る



志賀 恒男 議員

問 民生委員の定員の見直しを

答 今後検討していく

問 活動費に対する費用支払いは十分か。

答 県・町から交通費・通信費で年額10万円程度、相談に従事した場合は別あると思う。

問 配置基準に対し、民生委員一人あたりの受持ちは世帯数は。

答 担当世帯数は、平均で3つの世帯となっている。

答 新たに転入した人の情報は、個々にしていない。相談支援の必要な人の情報提供をしている。

問 本來の相談・支援以外の活動件数が多いので忙しいと聞くが。

答 直接関係はないが、日頃の活動の敬意をあらわすという意味でご案内があると思う。

問 引越し転入者の情報を、民生委員に提供する仕組みは。

答 個々の案件は幅が広く、情報の一元化ができるものではない。

問 民生委員の活動範囲が、年とともに広がっている。

問 民生委員の負担軽減のため、役場内の情報共有の体制・仕組みは。

答 (健康福祉部長) 個々の

問 都市計画マスタープランに「緑道の計画的配置と整備の推進」とあるが、具体的計画は。

答 幸田駅前に立体駐車場の建設を行ったによる補完を主体に考へる。

問 現在の4ルートによる補完を主体に考へる。

答 (企画部長) 現在の4ルートによる補完を主体に考へる。

問 幸田駅前に立体駐車場の建設を行った。

答 (環境経済部長) 土地利

問 新産業の創生につながる大学との連携は。

答 (町長) 価格が安くなれば考えていきたい。

問 水素燃料電池車を購入する考えは。

答 (建設部長) 昨年度に自転車走行の4ルートを推奨した。看板・路面シールの準備をしている。

問 第6次総合計画の目玉として、環境モデル都市を目指す考えは。

答 (副町長) 先導的・積極的に取り組む。

問 環境モデル都市を目指す考えは

答 先導的・積極的に取り組む

問 配置基準に合ったよう、定員の見直しを。

答 今後検討していく



水素燃料電池車 (FCV)

丸山 千代子 議員



問

非核平和宣言で平和行政推進を

町長公約を問う。

安心して暮らしていくためには平和でなければならぬ。

安倍政権の集団的自衛権行使容認は戦争への道。

反対の意志を。現在の段階で、反対とも賛成とも申し上げられない。

県下で36自治体が宣言する「非核平和宣言」と平和行政の推進を。

平和首長会議は2年前に加入したが、非核平和自治体宣言は、もう少し時間がかかる。

企画部長 昨年度は役場ロビーで、原爆パネル展を開催。今年度は図書館ギャラリーで、来年度は8月にパネル展を実施する。

子どもたちの交流居場所づくりとして、0歳から18歳までを対象とする児童

答

原爆パネル展を実施する



原爆パネル展（役場ロビー）

館を。6小学校区への推進計画は。

町長 当面は義務教育でいきたい。

児童館のないところからすすめる。今の3カ所はリフォームしながら使う。

の項目にわたる公約は

ハコモノ建設の乱立、後年度負担を伴わない財政運営をするべきではないか。

答 プライマリーバランス※を考えながらすすめる。

※プライマリーバランス基礎的な財政収支のこと

問 10月から名鉄バス路線が廃止され住民の足が奪われる。町は「利用が少なく駅まで2km圏内。交通の空白はない」と認めた。バスの利用形態と住民の声は把握しているか。

答 企画部長 名鉄バスが昨年5月に2日間、調査を実施。

役場への問い合わせが16件。約7割が廃止時期の確認だった。

問 デマンドバス導入で足の確保を

答 えこたんバスで全域をカバー

問 免許の自主返納で移動が制限される高齢者に福祉タクシーの拡充を。

答 不便になる人に対し、今後全町的な課題の一つとして考える。

問 交通弱者の日常生活を支援し、需要に応じた運行で住民の足を確保するデマンドバスの導入を。

答 決められた経路、時刻、バス停で乗り降りするのがコミュニティバス。利用者からの予約で運行するのがデマンドバス。

えこたんバスは、ほぼ全域をカバーしており、デマンドバスの必要性は低い。

問 地域交通権として、コミュニティバスの体制充実を。

答 利便性・経済性を考え、研究する。



中根 秋男 議員

問 全公用車にドライブレコーダーを

答 新車購入時に検討する



青パトに設置

交通事故の抑止力と防犯効果が期待されるドライブレコーダー※を、全公用車に設置する考えを問う。

えこたんバスの設置状況と記録時間は。

建設部長 道路管理瑕疵の部分で活用の可能性がある。

公用車の総台数、設置台数、設置率は。

全車に記録時間約8時間タイプが装着。

警察署と情報提供する協定を結ぶ考えは。

公用車に設置する予定はない。

映像チェックと安全運転教育を。

新車購入時に検討する考えは。

公用車86台中37台、設置率43%。

事故発生時の処理の迅速化が大きな目的。

新車購入時に検討する考えは。

公用車みよし市21・8%、岡崎市11・3%。

消防署の管理台数、設置台数は。

岡崎警察署管内の被害件数、被害額は。

緊急的車両、えこたんバス、庁用バス、つどいの家の車両、救急車など。

設置計画は。

平成25年度は21件3476万円。今年は15件6182万円。

主要な設置車両は。

今後5年をめどに緊急車両に設置。

被害年齢層、性別は。

豊田市98・5%、みよし市21・8%、岡崎市11・3%。

道路安全対策に利用を。

60歳・70歳・80歳代でそれぞれ4件。50歳代が5件、40歳代以下が4件。女性17件、男性4件。

問 振り込め詐欺の被害対策は

答 高齢者防犯講話を続ける

詐欺の種類と手口は、融資保証金、還付金、オレオレ詐欺の4種類で、今年1月から7月、警察庁のまとめで被害額は300億円を超えたことがわかつた。詐欺被害対策を問う。

老人クラブを対象に高齢者防犯講話、タウンメールにて注意情報を配信。

今年1月から7月、警察庁のまとめで被害額は300億円を超えたことがわかつた。詐欺被害対策を

現金を振り込ませるか手渡しさせる。町内の被害件数、被害額は。

建設部長 道路管理瑕疵の部分で活用の可能性がある。

駅構内に設置する予定はない。

水野 千代子 議員



問

地域包括支援センターの増設を

答 当面一力所でやつしていく

超高齢社会に対応し、介護状態となつても住み慣れた地域で暮らしていかれる

ように、医療・介護・予防・住まい・生活支援サービスを一体的に受けられる「地域包括ケアシステム」の構築が重要となる。

高齢者の実態調査は、
【健康福祉部長】 65歳以上
の生活動作、介護割合、
転倒や認証リスクなどを
一括調査を実施。

【問】 ポランティアポイント
制度の導入。
【答】 担い手の確保が必要にな
るため検討したい。

【問】 見守りネットワークの
拡充を。
【答】 新聞配達や電気の検針
など広範囲で拡大。
【問】 在宅医療と介護の連携
はどのように。

【答】 医療と介護サービスを
一体で提供するため、第
6期介護保険事業計画で



健康づくり体操

【答】 「認知症ケアバス」の
作成を。

【問】 認知症の現状は。
【答】 【健康福祉部長】 65歳以
上で、6・6%の割合になる。

【問】 第6期介護保険事業計

推進体制を図つていく。
【問】 介護給付費の抑制と低所得者への軽減を。

【答】 国は低所得者軽減の方
向であり、第6期の保険
料の算定で改訂する。

地域包括支援センター
の増設を。

【答】 日常生活圏を町全体と
して考えており、当面は
1カ所でやつしていく。

問 認知症カフェの
開催を

答 開催に向け取り組む

画に反映するように、準
備をすすめている。

【問】 気づきチェックリスト
をホームページに。

【答】 発見の手段として検討
したい。

【問】 認知症サポート養成
の拡充を。

【答】 サポーター養成講座は
626人が受講した。引き
続き取り組む。

【問】 サポーターのいる商店、
企業にステッカーを。

【答】 商工会などと調整し検
討したい。

【問】 患者や家族が集い、専
門職から助言を受けたり、
交流を深める場所「認知
症カフェ」の開催を。

【答】 居場所づくりとして必
要であり、できるだけ早
いうちに開催に向け取り
組んでいく。



浅井 武光 議員

問 イノシシ対策の拡充を

答 補助金の拡充を検討する



捕獲されたイノシシ

収穫を直前にして「イノシシ」が暴れまわり被害が発生している。早急な対策を求める声も多く届いている。

答 問 被害報告は。
（環境経済部長）

平成23年から3年間で、130頭から140頭が捕獲、駆除されている。

平成25年度の被害は、

面積1・01ha、量1576kg、額34万8000円。

被害を受けた農家からの意見があるか。

あせが壊され水の管理ができる。稻に、においがつき共同乾燥ができるなど。

被害を受けた農家からの意見があるか。

あせが壊され水の管理ができる。稻に、においがつき共同乾燥ができるなど。

答 問 近隣の被害状況と対策は。

岡崎市は1518頭、被害額は1089万円。蒲郡市156頭、ミカン被害がある。両市は鳥獣被害防止対策事業を実施

ができない。稻に、においがつき共同乾燥ができるなど。

答 問 広域的な取組みが必要であるため、今年度中に協議会を設立し、制度を活用していく。

町独自の鳥獣害（イノシシ）対策の拡充を。

捕獲免許取得補助金など拡充の方向で検討する。

答 問 今年の夏は広島、北海道札文島など各地で想定外の豪雨が発生した。本市の対策を問う。

（建設部長） 緊急傾斜地は

土石流危険渓流の箇所数と対策済み箇所数は。

16力所、15力所が済み。土石流は159力所で、砂防指定地の1力所が済み。

答 問 気象台から瞬時に町へ情報が流れ、対策本部で避難勧告の判断をして発表する。行政無線、タウンメールなどで周知する。

問 急傾斜地などの災害対策を

答 現地調査をして26カ所を指定

今年の夏は広島、北海道札文島など各地で想定外の豪雨が発生した。本市の対策を問う。

（建設部長） 緊急傾斜地は

土石流危険渓流の箇所数と対策済み箇所数は。

16力所、15力所が済み。土石流は159力所で、砂防指定地の1力所が済み。

答 問 気象台から瞬時に町へ情報が流れ、対策本部で避難勧告の判断をして発表する。行政無線、タウンメールなどで周知する。

答 問 警戒区域は建築制限はかかるない。特別警戒区域になると住宅分譲などを特定開発行為が許可制となる。建築構造制限や評価率が若干低減される。

答 問 土砂災害警戒情報が出された場合の情報入手、避難勧告、周知は。

（総務部長） 気象台から

瞬時に町へ情報が流れ、対策本部で避難勧告の判断をして発表する。行政無線、タウンメールなどで周知する。



伊藤 宗次 議員

問

豪雨災害被災地が適地なのか

答

関係機関と協議しすすめる

問 開発手法は、県企業

答 まだエリアは決まって

いない。

問 区域から保安林除外し

たが、議会には口をぬぐ

い説明せぬはなぜだ。

答 総会は31人の内19人が

出席しており成立してい

る。



土取り中の須美前山地区

問 法人町民税率に超過税率適用し財源確保を。

答 まだエリアは決まって

いない。

問 区域から保安林除外し

たが、議会には口をぬぐ

い説明せぬはなぜだ。

答 まだエリアは決まって

いない。

問 須美前山・東山地区拡大工業区域の設定は町が勝手に線引した。

答 (企画部長) 地元区から

の要望があり、なつかつ

地元に説明した中です

めている。

問 前山地区推進協議会設立総会欠席者に出席した

ことにしてくれとは。

答 地元の役員が欠席者を回られたということは聞いている。

問 委任状は総会前に提出されるもの。総会後に提出を求めるはデツチ上げ、ねつ造だ。

答 総会は31人の内19人が

出席しており成立してい

る。

問 だから地権者100%合意が必要だの強調は。

答 地元役員が協議してい

る。

問 1974年(昭和49)

7月7日の豪雨災害被災

地域が工業団地の適地な

のか。

答 (企画部長) 須美・逆川

・桐山などで果樹園の崩壊の記載はある。今後、

開発の中関係機関など

と協議しながらすすめて

いきたい。

問 所信表明と施政方針の違いは。

答 (町長) 就任の挨拶と新

たな取り組みである。

問 ハコモノつければ維持

管理費がついてくるが、

ハコモノどんどんつくる

とは。

問 ハコモノは、基本構想、

基本設計、実施設計の流

れだが各段階で議会とし

つき協議すべきだ。

問 ハコモノは、基本構想、

基本設計、実施設計の流

れだが各段階で議会とし

つき協議すべきだ。

問 基本的に総合計画と思

っている。

問 ハコモノは、基本構想、

基本設計、実施設計の流

れだが各段階で議会とし

つき協議すべきだ。

問 施策推進の原則、基本

は何か。

問 ハコモノつければ維持

管理費がついてくるが、

ハコモノどんどんつくる

とは。

問 ハコモノは、基本構想、

基本設計、実施設計の流

れだが各段階で議会とし

つき協議すべきだ。

問 ハコモノは、基本構想、

基本設計、実施設計の流

れだが各段階で議会とし

つき協議すべきだ。

問 基本的に総合計画と思

っている。

問 ハコモノは、基本構想、

基本設計、実施設計の流

れだが各段階で議会とし

つき協議すべきだ。

問 施策推進の原則、基本

は何か。

問 所信表明と施政方針の

違いは。

答 (町長) 今、実施する考

えはない。

問 施策推進の原則、基本

は何か。

問 ハコモノつければ維持

管理費がついてくるが、

ハコモノどんどんつくる

とは。

問 ハコモノは、基本構想、

基本設計、実施設計の流

れだが各段階で議会とし

つき協議すべきだ。

問 ハコモノは、基本構想、

基本設計、実施設計の流

れだが各段階で議会とし

つき協議すべきだ。

問 基本的に総合計画と思

っている。

問 ハコモノは、基本構想、